

А. А. Иванов

A. A. Ivanov

Марийский государственный университет, Йошкар-Ола

Mari State University, Yoshkar-Ola

О. А. Кошкина

O. A. Koshkina

*Марийский научно-исследовательский институт языка, литературы и истории
им. В. М. Васильева, Йошкар-Ола*

The V. M. Vasilyev Research Institute of Language, Literature and History, Yoshkar-Ola

ОБОРОНИТЕЛЬНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО НА ТЕРРИТОРИИ МАРИЙСКОЙ АССР В 1941 ГОДУ

DEFENSIVE CONSTRUCTION ON THE TERRITORY OF THE MARI ASSR IN 1941

В статье рассматривается строительство оборонительного рубежа на территории Марийской АССР в начале Великой Отечественной войны (1941 г.), кратко анализируются историография проблемы и ее источниковая база. Дается характеристика Звениговского и Горномарийского военно-полевых строений, исследуются вопросы организации работ, обеспечения продовольствием и необходимыми материалами.

The construction of the delay line on the territory of the Mari ASSR at the beginning of the Great Patriotic War (1941) is considered in the article. The historiography of the problem and its base of sources are briefly analyzed. Zvenigovsky and Gornomariysky military constructions are characterized; the organization of work, the supply of provisions and necessary materials are investigated in the article.

Ключевые слова: Великая Отечественная война, Марийская АССР, оборонительный рубеж, военно-полевое строительство.

Key words: the Great Patriotic War, the Mari ASSR, delay line, military construction.